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Présents : Marie-Dominique Julliot, Bruno Blondeau, Evelyne Blondeau, Marc Demoures, 

Michel Fourmond, Sylvie Gautron, Jean-Pierre Moisset, 

Absents excusés : Josiane Lathière 

1. Solution alternative à Google Zoom 
L’abonnement au logiciel Zoom (visio-conférences) arrive à échéance et il serait 

pertinent de chercher une solution de remplacement gratuite. Des recherches seront 

effectuées, notamment avec les offres gratuites de Google (google meet) et de 

microsoft (microsoft team)1. 

 

2. Séjour semaine de simultanés 
Des possibilités de séjour pour organiser une semaine de simultanés ont été étudiées : 

1. Séjour au domaine de Pelvezy : le site semble très agréable, mais il semble très 

difficile d’y organiser un séjour dans la mesure où la salle dans laquelle nous 

pourrions jouer n’est pas disponible le soir. Ce qui implique de déménager la salle 

chaque soir et de réinstaller chaque matin … 

2. Séjour au domaine de Peyrichoux à Singleyrac : Problème de dates, séjour 

printanier impossible. 

3. Séjour au Souffle Vert à Cussac : des discussions sont en cours et nous 

attendons une proposition. 

 

3. Lettre de rentrée Christian Couvreur 
Quelques points à noter dans cette lettre adressée aux présidents de club et de 

comité : 

 Duplitop9 : Destiné à l’arbitrage (plus de fonction entraînement, ni vocabulaire), il 

ne sera accessible qu’aux personnes qui arbitrent en club ou en tournoi. La liste 

de ces personnes sera établie par les présidents de club. 

 Duplitop 9 : seule une version dite ‘64 bits’ sera disponible, ce qui implique de 

disposer d’un ordinateur en version 64 bits (se rapprocher de son revendeur 

préféré pour savoir si c’est le cas). 

 Championnats de France : toutes les phases qualificatives sont ‘open’ (même 

chose pour la qualification VDR). En outre, il est décidé que les joueurs qui n’ont 

                                                           
1
 Après étude, il s’avère que toutes les offres gratuites étudiées (Livestorm, teams, TeamViewer meeting, Zoho 

meeting, Zoom, Webex) sont limitées soit en termes de temps de réunion (60 minutes au maximum), soit en 
nombre de participants (moins de 10), soit en termes de compatibilité avec les navigateurs : par conséquent, 
nous conserverons notre solution actuelle. 
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pas pu disputer une phase qualificative, et quelle qu’en soit la raison,  pourront 

bénéficier des places attribuées au comité au titre du quota.  

 

4. Dotation championnats départementaux et régionaux 
Lors de la réunion de bureau du 6 décembre 2022, il avait été décidé de doter 

distinctement les séries 4AB, 4CD, 5AB, 5CD, 6AB, 6CD. Le bureau décide à l’unanimité 

de supprimer l’obligation de dotation par sous-série s’il y a moins de 3 joueurs2 dans la 

sous-série. Les cahiers des charges respectifs seront modifiés en conséquence. 

 

5. Matériel promotionnel 
La FFSc a fait livrer du matériel promotionnel (affiches, flyers, etc.). La distribution de 

ce matériel sera réalisée au cours des prochaines semaines. 

 

6. Questions diverses 
1. Défraiement formation Duplitop 9. Nous avions prévu que Christiane 

Gouttard puisse animer deux formations à Duplitop 9 : une formation en 

Dordogne et une en Haute-Vienne, les clubs étant chargés de contacter 

Christiane pour fixer la date de formation. Le bureau décide que les frais 

kilométriques + éventuel repas seront pris en charge par le comité dans la limite 

de 2 formations. 

2. Il est évoqué la possibilité d’offrir leur licence aux présidents de club : A 

l’unanimité, le bureau vote contre, sachant que chaque club peut, s’il le souhaite, 

offrir sa licence à son président et à ses animateurs. 

3. Papeterie : Une commande de papeterie sera lancée dans les prochains jours. 

Date limite de commande fixée au 15 octobre. 

4. Le règlement prévoit qu’un ODS soit placé sur la table d’arbitrage. Le bureau 

décide de rembourser à chaque club l’achat d’un exemplaire de l’ODS 9 sur 

présentation de facture (à hauteur du tarif maximum de 32€95) 

 

La réunion est levée à 11h40. 

*** 

Prochaines réunions 

Prochain CA la semaine prochaine. 

 

                                                           
2
 Les joueurs ‘Open’ sont exclus du décompte 


